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        ≪ 第 2326 回 例 会 記 録   2009 年 12 月 3 日 ≫      

本日の進行(12:30) 

役員･奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

上半期報告･下半期計画 
―次回はカンティーナにて― 

12 月 17 日(18:30) 

ｸﾗﾌﾞ管理運営、広報、会員増強・退

会防止、R 財団・米山奨学各委員会

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 25 名 出席率 71.43％ 前回修正出席率58.82％

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

「年会費の削減に関する提案」 

先のクラブ奉仕フォーラムにおいて、年会費の削減につい

て、特に会員増強の視点から討論したところ、大方の意見は

「当クラブの年会費は減らすべし」とのことであった。この

ことを具現化すべく、30 万円の年会費をどの部分でどのよう

に減らすことが可能かを考察し、たたき台としての案を作成

したのでここにご説明し、皆様のご意見を伺いたい。 

1）（基本運営費）財団寄付及び米山奨学会寄付 各々 

10,000 円、計 20,000 円 ：現行では両寄付は年会費の中

に含まれるが、本来自由意思で行うべき寄付が会費に組み込

まれていること自体不自然であり、少なくとも各々について

本来の姿に戻すべきと思う。 

2）次年度繰越金  10,000 円 ：過去数年間一般会計予

算の次年度繰越金は 80 万円以上あり、本年度は 73 万円を計

上している。これは予備費としての役割を果たしているが、1

会員当たり 2 万円に相当し、このうち 1 人当たり 1 万円程度

の削減を行っても影響はないものと思われる。 

3）(クラブ運営費) 50 周年記念事業積立金 10,000

円 ：45 周年記念事業は大きな事業となり、多くの経費を要

した。2 年後の 50 周年記念事業は、どの程度の規模で実施す

るかによって積立金の額が適当かどうか判断すべきである。

現在積立金は 230 万円余である。最近の経済情況を考慮に入

れると、45 周年の如く大規模なセレモニーは適当でないとす

るならば積立費のカットは可能であろう。但しこの点は議論

の余地がある。 

4）（クラブ奉仕費） 親睦活動費 10,000 円 ：親睦

活動費はクラブ奉仕関係支出の約 70％を占める。受益者負担

の原則を現行以上に取り入れて会費から一部を削除すること

が適当と思われる。 

5）（クラブ運営費）例会費 10,000 円 ：例会費はク

ラブ運営費の中で５０％を占める。現行の例会場では昼食

費・晩餐費ともに１食 2500 である。ただし人員が満たない

場合でも最低の保障額として２３名分の食事代を支払い、２

３名を超える場合は１名につき 2500 円分を加算する。会場

費は食費に含まれる。例会場、食事内容、フォーラムとの関

係を含め、会場側との交渉によってはこの費用は節減可能と

思われる。現会場のロケーションの良さを重視するならば、

食事内容を考慮することになろう。クラブとしては会員の例

会出席率が高くなることを望むが、出席率が上がれば上がる

だけ、例会費（食事代）を圧迫することになる矛盾を含んで

いる。 

6）その他会費削減方法として考慮すべき事項 

①例会時の出席人員を予め確定するシステムの確立（出席

人数だけ食事代を支出）。 

 ②例会曜日を月曜に変更（本年度を例とする計算では、現

行の木曜日より休日が増え、例会日が年間４日間少なくなる

― １人１万円の経費削減効果がある） 

 ③ 例会時間の考慮（早朝例会など 軽食・コーヒー） 

おわりに：２７８０地区内他ＲＣの会費は、葉山ＲＣの３０

万円を除き、他は２４万円である。 

現在クラブ会員は現行の会費を認めて入会し、クラブの慣習

に長年慣れ親しんだ会員が多く現状維持を希望する会員が多

いと思うが、会員増強が急務である今日若い会員の獲得を目

指す為には、出来るだけ入会時のハードルを下げる必要があ

る。会費の決定は年度をまたがる問題であり、従来の単年度

会長方式では検討が行いにくい状況にあったが、会員増強の

必要性、クラブの長期計画策定が望まれる環境変化を機にク

ラブの存続を考慮し、先を見据えた検討を行う時期に来てい

る。次年度役員との連携を保ちつつ会費削減を次年度から実

施できるよう本年度中に検討を煮詰めたい。 



■ 年次総会 開催   （次々年度会長 及び 次年度役員・理事の選挙）   
 規定に従い 11 月 20 日開催の「指名委員会」市川浩議長(互選)より、次々年度会長に三宅譲会員が満場一致で指

名されたとの報告がなされ、矢部房男次年度会長より次年度役員・理事予定の氏名が発表された。これを受け、臼井

会長より出席会員に承認の賛否が問われ、全員一致で 14 名が承認された。 
会長：矢部房男 
副会長：松井一郎、三宅 譲 
幹事：石田 隆  
会計：市川 浩、SAA：山本三津子 
直前会長：臼井 浩 
理事：鈴木安之、矢部光治、菊池 尚 
岩瀬浩人、山本由夫、山科 誠、村田典昭 

 
■ １１月理事会報告                                   

出席：臼井 船津 藤吉 山本(由) 矢部(房) 市川 矢部(光) 石田 松井 山口 菊池 三宅 鈴木(安) 岩瀬 

 
 
 
 
 

 
 
 
■ ニコニコ BOX   （５６．０００円）                       

臼井君…次年度役員及び次々年度会長になられる方、逗

子クラブの発展に向けて宜しくお願いします。 
船津君…よろしく。 
藤吉君、山口君、矢部(光)君…三宅さん、次々年度会長

おめでとうございます。 
山本(由)君…毛利さん、真下さんが無事解放されてホッ

トしました。 
石黒君…年次総会おめでとうございます。 
矢部(房)君…三宅会長ノミニ―決定おめでとう。次年度

役員・理事の顔ぶれを決定出来、感謝致します。 
三宅君…次々年度会長に選任頂き、身に余る光栄です。 
松井君、山本(三)さん…三宅次々年度会長承認を祝って。 
湊屋君、葉山君…三宅さん、次々年度よろしく。 
菊池君…臼井年度も無事に上期が過ぎました。 
岩瀬君…本日、地区 IA 拡大で、鎌倉大船 RC と鎌倉学

園へ行ってきます。 

高洲さん…風邪にも負けず、雨にも負けず頑張ってまい

りました。 
毛利君…お陰様で無事解決しました。 
鈴木(安)君…昨日のジャガイモコンペ、福嶋会員優勝賞

金総取りおめでとう。 
福嶋君…昨日は良い日でした。秋晴、ゴルフ優勝、馬券

大当たり、葉山牛サーロインステーキもゲット。 
安藤君…ダウンタウンマニラ RC のメンバー22 人連れ

て箱根の温泉へ一泊で行きました。 
鈴木(久)君…天候不順、雨が多く困ります。 
石田君…もう 12 月、一年早いですね。 
市川君、高橋君…いよいよ師走です。 
桐ケ谷君…もう 12 月、あと 1 ヶ月で新年です。毛利さ

ん、良かったですね。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ５６．０００ 
         累計  ￥   ８４３．０００

 

3(木) 第 1 例会（12:30）年次総会   会費の件 (臼井会長) カンティーナ 

10(木) 第 2 例会（12:30）役員、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会 上半期活動報告、下半期活動計画 逗子市商工会館

17(木) 第 3 例会（18:30）クラブ管理運営、広報、会員増強、R 財団・米山奨学 各委員会 カンティーナ 

12 月 

 

(31 日 

休会) 24 木) 第 4 例会（18:30）忘年会(会員のみ) 海 狼 

7(木) 第 1 例会 休会  

14(木) 第 2 例会（18:00）奥様同伴新年会 （定例理事会 17:00） 日影茶屋 

21(木) 第 3 例会（12:30） 珠屋 3 階 

1 月 

28(木) 第 4 例会（18:00）フォーラム 社会奉仕関係 海 狼 

＊披露山ﾊｲｷﾝｸﾞｺｰｽ・大崎公園植樹：12/12(土)9:00~駐車場集合 アジサイ・レンギョウ各 100 株(RC メンバーのみ) 

＊ﾓﾝﾄﾘｵｰﾙ国際大会：地区のツアーには不参加、個々に参加。＊1/14 新年会(同伴)18:00：日影茶屋（お座敷芸）特別会費 5 千

円(奥様)。1 月理事会は 17:00 別室にて  ＊山本 PG を偲ぶ会：有志で行う。福嶋会員に実行委員会を託す  

＊2/20 チャリティー大学寄席：矢部奉仕プロジェクト委員長を中心に理事＋渡邊会員が実行委員。第 1 回実行委員会は 12/8

18:00 より哉吉にて。 ＊1/30 中高生ディベート大会：3 万円(メダル他)の後援。審査員に臼井会長、山本幹事 

＊1/27 手話落語：協力。 ＊地区グリーティングカード：使用しない。 ＊指名委員会開催報告  他 

アジサイ･レンギョウ植樹 12/12(土)9:00 披露山公園駐車場集合

スコップ持参(ある方) 雨天中止→8:00 連絡 担当:三宅 
忘年会（海狼･会員のみ）12/24(木)18:30 ﾋﾞﾝｺﾞｹﾞｰﾑ等 担当:松井 

入会 13 年、50 周年時

の会長指名に重責を感

じます。価値観多様な

今、権威を認め過ぎず

組織は柔軟性を持ち、

かつ品格は大切に、皆

様のお役に立ちたい。 

12 月誕生・結婚記念日のお祝 

本人：福嶋謙之輔、菊池尚 奥様：湊屋良子(孝之)

結婚：橘克巳・由美子 、坂井宰・敬子（敬称略） 


